

Refuerza Alemania medidas de seguridad tras atentado



Berlín, 21 dic (RHC) El ministro alemán de Interior, Horst Seehofer, anunció el reforzamiento de las medidas de seguridad ante posibles atentados, sobre todo, en los aeropuertos del suroeste del país.

Seehofer, pidió mantener la calma, pero indicó que eventos sospechosos conllevaron a disponer el aumento de la vigilancia en los aeródromos de Stuttgart, Friedrichshafen, Karlsruhe-Baden Baden y Mannheim.

Además, el titular recordó que esas acciones responden a la constante amenaza de ataques terroristas, en especial durante las festividades por fin de año.

Los equipos alemanes de seguridad buscan a varios sujetos vinculados a grupos extremistas y realizaron numerosos registros en viviendas de esa región durante los últimos días.

El aumento de los controles tiene también lugar en las comunidades próximas a la frontera con Francia, donde la semana pasada un sujeto asesinó a cinco personas e hirió a una decena cerca del mercado navideño de Estrasburgo.

El titular del órgano de inteligencia policial del Gobierno alemán, Thomas Haldenwang, prevé fortalecer el área de vigilancia a los grupos de extrema derecha, según informó a través de Süddeutsche Zeitung.

“En los últimos años, debido a la amenaza del terrorismo islamista, invertimos muchos recursos en ese campo y, tal vez, nuestro trabajo contra la ultraderecha no estuvo muy presente en la opinión pública”, declaró el presidente de la llamada aquí Oficina Nacional para la Protección de la Constitución, Thomas Haldewang.

En una entrevista divulgada por el diario editado en Munich, el abogado resaltó que ahora tendrán más medios, de manera que podrán reforzar ese campo sin debilitar el otro en tanto la idea es que el departamento que se ocupe de la ultraderecha crezca el año próximo un 50 por ciento.

El jefe de los servicios secretos habló de una “nueva dinámica en el extremismo de derecha”, en referencia al hecho ocurrido a fines de agosto y septiembre pasados en la oriental ciudad de Chemnitz, donde tras el asesinato de un joven, presuntamente a manos de solicitantes de asilo, se produjeron importantes manifestaciones xenófobas.

Al respecto, detalló que primero se produce un acontecimiento, como el crimen del alemán de origen cubano, luego se inventa una historia, en este caso que murió por defender a unas mujeres de un intento de violación por parte de inmigrantes, y entonces la patraña se difunde rápidamente por las redes sociales.

En consecuencia, se usa esto para reclutar nuevos seguidores, lo cual demostró que la agitación y el odio contra los extranjeros pueden ganar aceptación “no sólo en el este de Alemania”, enfatizó Haldewang, quien asumió el cargo el pasado noviembre en reemplazo de Hans-Georg Maassen.

Pronunciamientos de este último en torno a los sucesos de Chemnitz contradijeron a la canciller federal, Angela Merkel, y llevaron a una reunión de crisis de la alianza en el poder, a partir de lo cual el ministro del Interior, Horst Seehofer, anunció otro puesto para Maassen.

Una buena parte de los ciudadanos criticó la nueva ubicación de ascenso al estar mejor remunerada, aumentó la polémica entre las filas socialdemócratas y la oposición, el escenario caló aún más en la popularidad del Ejecutivo y por tanto Maassen fue jubilado de forma anticipada.

Los resultados de tal controversia influyeron en las elecciones regionales de Baviera y Hesse con pérdidas de más del 10 por ciento para la Unión Cristianodemócrata (CDU), partido de Merkel, quien asumió su responsabilidad política el 29 de octubre.

Entonces, Merkel anunció su renuncia a la reelección como jefa de la CDU y a su escaño en el Bundestag, aunque recalcó que seguirá al frente del Gobierno hasta tanto termine la actual legislatura en 2021.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/179462-refuerza-alemania-medidas-de-seguridad-tras-atentado>



Radio Habana Cuba